

# Fahrzeugbrand Propangasflaschen

2021-01-26 12:22 von Bernhard Wagner

Die FF St. Radegund wurde von der FF Plenzengreith zu einem Fahrzeugbrand beim Gasthaus Schöcklnickl nachalarmiert. Eine Nachalarmierung bedeutet, dass die betroffene Feuerwehr Verstärkung braucht und somit war klar, dass es sich nicht um einen gewöhnlichen Fahrzeugbrand handeln konnte. Tatsächlich war ein Kastenwagen betroffen, der 26 große Propangasflaschen geladen hatte. Mehrere Flaschen waren bereits explodiert und hatten Teile des Fahrzeugs meterweit weggeschleudert. Das restliche Fahrzeug stand in Flammen und diese drohten auf den Dachstuhl des nahestehenden Hauses überzugreifen.

Mittels Löschschaum konnten der Brand des Fahrzeugs gelöscht und die Propangasflaschen gekühlt werden, sodass es zu keiner weiteren Explosion kam. Ein Atemschutztrupp der FF St. Radegund konnte durch einen sogenannten Innenangriff mit einem Hochdruckschlauch eine Ausbreitung des Feuers am Dachstuhl verhindern.

Der schwierige Einsatz fand dank guter Zusammenarbeit mit den Feuerwehren von Plenzengreith und Neudorf ein gutes Ende.





